



PROVINCIA DE BIOBIO TIENE LA MÁS ALTA COBERTURA DEL EXAMEN DE PAP A NIVEL NACIONAL

Su satisfacción manifestó el Director del Servicio de Salud Biobío, Carlos Vera, por el porcentaje de cobertura de PAP alcanzado el año 2011 en la provincia de Biobío, el más alto del todo el país, “esto significa –afirmó el directivo- que las usuarias de nuestra provincia han ido adquiriendo conciencia de lo importante que este examen y que los equipos de trabajo, en especial los profesionales matrones han realizado un trabajo de educación notable”.

A pesar de estos buenos resultados el personero señaló que aún resta mucho por hacer. “Estamos contentos porque vamos en aumento constante, sin embargo, la meta para cubrir de manera eficiente a las mujeres de la provincia es de un 80% y nosotros alcanzamos el 76% el año 2011, todavía nos falta un poco, pero nos vamos acercando”, sentenció.

A nivel nacional la cobertura del PAP alcanza un promedio de un 59% y forma parte de una de las prioridades del Ministerio de Salud, ya que es una de las patologías que causan de mayor cantidad de muertes entre las mujeres cada año. En este sentido el director de Servicio manifestó que la gran mayoría de estos decesos son evitables, “si logramos realizar los exámenes con la frecuencia que corresponden, es decir cada tres años una vez iniciada la vida sexual, el pronóstico es muy bueno, pues este es un tipo de cáncer que se puede tratar en forma exitosa”.

Por su parte la subdirectora médica del Servicio de Salud Biobío, Dra. Beatriz Martínez junto con valorar los resultados, afirmó que existen brechas que aún se deben superar. “El promedio que mostramos como provincia es bueno, sin embargo –continuó- aún persisten inequidades. En algunas comunas de la provincia y en algunos grupos etéreos, por distintos motivos, la cobertura no es la que nos gustaría por eso queremos reforzar nuestros esfuerzos en estos sectores, para que nuestra cobertura alcance a todos los grupos de mujeres que la necesitan”.

Carlos Vera aprovechó la ocasión de felicitar a los equipos de la red asistencial de la provincia. “Hemos visto –afirmó que el esfuerzo y la constancia de las campañas educativas comienzan a dar resultados. Sabemos que el examen de PAP es un tema complicado, tiene que ver con la intimidad de las personas, sin embargo el tesón de las matronas y matrones de la red asistencial, más los lazos de cercanía que establecen los equipos de la atención primaria con sus usuarias, nos permiten ir avanzando hacia rangos de cobertura que brinden seguridad a las mujeres de la provincia de Biobío”, concluyó.

COMUNICADO: Servicio Salud Bío-Bío